

A Serviço da Evangelização Espírita

A Caravana de Ismael em visitas a Países das Américas

NA GUATEMALA

Depois do Panamá, o próximo país para visita, segundo o roteiro da programação, era a Guatemala, onde os caravaneiros chegaram dia 5 e permaneceram até o dia 6.

Recebida alegremente, com flores, no aeroporto local, a Caravana de Ismael pisou, encantada, o solo guatemalteco, rogando a Deus as bênçãos para aquele povo generoso e educado.

Como acontecera nos países anteriormente visitados, a Guatemala também viveu horas de congraçamento espiritual, ouvindo teses evangélicas e doutrinárias, quando da palavra de idealismo de Divaldo Pereira Franco, no Salón Social de los Pilotos Automovilistas, com capacidade para 1.500 pessoas, totalmente superlotado.

Porfiando com igual desvelo, a Diretora do Departamento de Infância e Juventude da FEB, após saudar os presentes em nome da Caravana de Ismael, apresentou o tema: A Evangelização Espírita Infanto-Juvenil, com a distribuição de material necessário ao início da tarefa.

Outros encontros desenvolveram-se na "Asociación Escuela Heliosophica Luz y Caridad", sob a presidência do Sr. Genaro Bravo Rabanales.

Além da capital da Guatemala, outra cidade foi igualmente beneficiada — Quetzaltenango — por intermédio dos Srs. Felipe Reyes e Elmar Mayen Lopez, que a representavam.

Dois outros países da América Central, Honduras e El Salvador, também receberam, ali, dos caravaneiros, assistência e farto material para evangelização.

O "Peregrino Heliosófico", conceituado órgão da Imprensa Guatemalteca, em sua edição de 7-9-1979, informa à página 7:

"La Directiva de Confederación Espírita Centroamericana informa a todos los espíritas de Guatemala, Centroamérica y el mundo, que el dia miércoles 5 de septiembre, las 11 A.M., ingresaron al Aeropuerto Internacional La Aurora los hermanos María Cecilia de Paiva, Nilson Pereira de Souza y el connotado médium brasileño Divaldo Pereira Franco, habiendo estado presente un grupo de hermanos que llegaron a darles la bienvenida. La Directiva de C.E.C.A. y Cadena Heliosófica Nacional Guatemalteca mandaron imprimir tarjetas de invitación, así como publicidad en Radio y Prensa; invitando a todos los espíritas y público en general para que asistieran a escuchar las conferencias que dictaría el hermano Divaldo, habiéndose contratado para ese efecto el Salón Social de los Pilotos Automovilistas, un edificio moderno, bellamente decorado y con capacidad para 1500 personas.

La primera conferencia dió principio a las 20 horas P.M. com el tema "El temor de la muerte". El salón estaba completamente lleno, estando entre la concurrencia varios médicos, licenciados, ingenieros y otras personalidades que subieron al escenario a felicitar y agradecer al hermano Divaldo por la conferencia dictada. Se observaron un gran cantidad de grabadoras y también periodistas que con mucha di-

ficuldad lograron entrevistarlo. Esta entrevista salió publicada en el periódico Novedades, que dedicó una página entera a dicha entrevista. Con anterioridad había sido entrevistado por El IMPARCIAL en el Hotel Panamericano donde estaban hospedados.

El jueves 6 a las 11 de la mañana en el salón de la Escuela Luz y Caridad, nos reunimos nuevamente para escuchar a la hermana María Cecilia, quien en su idioma, el portugués, nos entregó una enseñanza propia para la juventud, demonstrándonos que esta delegación venía representando a la Federación Espírita Brasileña, quienes se están interesando en evangelizar a la juventud y por ello formaron esta caravana llamada Ismael. La disertación estuvo presentada en láminas grandes que legaron a la escuela juntamente con un cromo del maestro Jesús, obtenido por una médium en bordado, de donde tomaron la fotografía. El acto terminó a la una de la tarde.

Por la noche del mismo jueves 6, se llevó a cabo la segunda conferencia, habiéndose llenado nuevamente el salón, constituyendo un éxito completo la visita de esta delegación."

A divulgação ora transcrita, em termos de notícia, melhor do que quaisquer palavras, diz da receptividade e repercussão que teve a presença da Caravana de Ismael na Guatemala.



1) Palestra de Divaldo P. Franco na "Asociación Escuela Heliosófica Luz y Caridad", sob a presidência do Sr. Genaro Bravo Rabanales, na noite de 6-9-1979.
2) Maria Cecilia Paiva, no mesmo local, falando sobre a Evangelização Espírita no Brasil e o trabalho da FEB